

31-08-16

DPA

<http://www.jornada.unam.mx/2016/08/31/mundo/031n4mun>

Menos migrantes utilizan la vía del Mediterráneo: OIM

Ginebra. La cifra de migrantes muertos en el Mediterráneo aumentó en lo que va de año a 3 mil 165, pero en total se redujo el número de migrantes que utilizaron esa vía para llegar a Europa, informó este martes aquí la Organización Internacional para las Migraciones (OIM). Al menos 3 mil 165 personas fallecieron en el Mediterráneo en los primeros ocho meses de este año, 509 más que en el mismo periodo del año pasado. Sin embargo, el número total de migrantes y refugiados que utilizaron las diversas rutas en este mar cayó a 272 mil 70 desde principios de año hasta agosto, frente a los 354 mil 618 de los primeros ocho meses de 2015. En 2016 el acuerdo migratorio entre la Unión Europea y Turquía hizo descender el flujo migratorio en esa ruta, mientras se mantiene elevado en las que unen el norte de África con Italia.